

Coupe de France Minimes Départementale

– L'Espérance 1893 Judo en route pour Ceyrat



Ce week-end des **11 et 12 mai 2025**, la ville de **Ceyrat (Puy-de-Dôme)** accueillait la prestigieuse **Coupe de France Minimes Départementale**, un rendez-vous incontournable pour les meilleurs jeunes judokas de chaque département.

Plus de **150 équipes** étaient rassemblées pour cette édition : environ **90 équipes masculines** et **60 équipes féminines**, venues de toute la France pour défendre les couleurs de leurs territoires dans une ambiance de compétition intense et de haut niveau.

Programme de la compétition

- Samedi 11 mai : combats des équipes masculines
- Dimanche 12 mai : combats des équipes féminines

L'Espérance 1893 Judo représentée à Ceyrat

Le club est fier d'avoir été représenté par trois jeunes judokas :

- **Inès** et **Luna**, engagées avec l'équipe féminine du Haut-Rhin
- **Self El Dine**, sélectionné avec l'équipe masculine du département

Le départ a eu lieu **vendredi à 11h30**, direction Ceyrat pour ce grand week-end sportif. Le retour s'est effectué **dans la nuit de dimanche vers 23h30**, marquant la fin d'une aventure aussi intense qu'enrichissante.

Nos jeunes ont eu l'occasion de **développer leur esprit d'équipe, leur autonomie et leur combativité**, dans un contexte exigeant mais formateur. Une belle expérience humaine et sportive, qu'ils garderont en mémoire.

Nous regrettons toutefois que **Ziad** n'ait pas été retenu cette année par la sélection départementale. Ce n'est que partie remise : nous sommes convaincus qu'il reviendra plus fort lors des prochaines échéances.

L'encadrement de l'équipe départementale était assuré par **Mathilde, Arthur** et **William**, qui ont accompagné nos jeunes judokas avec rigueur, bienveillance et détermination tout au long du week-end.

Retour sur les combats

Équipe masculine – Samedi

L'équipe s'est inclinée lors de ses deux rencontres :

- Défaite de justesse face à la Drôme (1 victoire d'écart)
- Élimination contre la Nièvre, avec un score de victoires égal, mais une défaite aux points

L'aventure s'arrête là pour nos garçons, mais ils ont fait preuve d'une grande combativité et d'un bel esprit d'équipe. Bravo à eux pour leur engagement !

Équipe féminine – Dimanche

Un parcours encourageant pour nos filles :

- Première rencontre : défaite contre le Morbihan (2 victoires à 7)
- Deuxième rencontre : victoire face à l'Hérault (5 victoires à 4)

Grâce à ces résultats, l'équipe termine deuxième de sa poule et accède au tableau final. Malheureusement, elles s'inclinent en huitièmes de finale face aux Hauts-de-Seine (2 victoires à 8).

Une très belle aventure pour ces jeunes judokates qui n'ont rien lâché et ont porté haut les couleurs du Haut-Rhin et de l'Espérance 1893 Judo.

Félicitations à tous !

Un immense bravo à Inès, Luna, Self El Dine, à leurs coéquipiers, ainsi qu'à l'encadrement.

Merci pour votre engagement, votre esprit d'équipe et votre passion du judo.

L'Espérance 1893 Judo est fier de vous.